



*Priez bien la Sainte Vierge
qu'elle soit votre unique Mère.
(Ste Louise)*

Célébration mariale

Samedi 20 novembre 2021

Ce soir, à la veille de la clôture de la X^{ème} Assemblée générale, nous voulons nous remettre sous le regard de Dieu, reconnaître la fidélité de son amour et reconnaître la protection de la Vierge Marie et, par l'intercession de nos saints Fondateurs, rendre grâce à Dieu et lui confier la poursuite du chemin.

Chant : Laudate Dominum, laudate Dominum, omnes gentes, Alleluia !

PAROLE DE DIEU : Lc 1, 39-42, 45-46

En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Elisabeth. Or, quand Elisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Elisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni... Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. Marie dit alors :

*Chant : Magnificat, magnificat, magnificat anima mea Dominum.
Magnificat, magnificat, magnificat anima mea.*

Mettons-nous en route avec une confiance sans réserve sous la conduite maternelle de Marie. Qu'elle nous obtienne de son Fils de vivre *Ephata! Franchir la porte... Aller vers... Rencontrer*, dans notre quotidien, et de chanter nous aussi notre Magnificat :

*Chant : Magnificat, magnificat, magnificat anima mea Dominum.
Magnificat, magnificat, magnificat anima mea.*

Seigneur, par Marie, donne-nous d'être un signe crédible de ta présence par la cohérence de notre vie qui interpelle les jeunes et rend possible l'annonce de l'Évangile.

*R/ Ephata, ouvre-nous, Seigneur, pour sortir et rencontrer !
Ephata, ouvre-nous, Seigneur, guide-nous !*

Seigneur, par Marie, nous te présentons toutes nos Communautés. Merci de nous avoir appelées et assemblées, pour partager la richesse de nos

différences et pour, ensemble, témoigner de toi. Donne-nous de toujours cultiver le « bien vivre ensemble » avec nos Sœurs et avec tous et de construire la fraternité universelle.

*R/ Ephata, ouvre-nous, Seigneur, pour sortir et rencontrer !
Ephata, ouvre-nous, Seigneur, guide-nous !*

Seigneur, par Marie, donne-nous d'avoir le vrai souci de sauvegarder la « maison commune », permets que notre style de vie soit simple et que nous ayons un regard contemplatif sur ta création.

*R/ Ephata, ouvre-nous, Seigneur, pour sortir et rencontrer !
Ephata, ouvre-nous, Seigneur, guide-nous !*

Seigneur, par Marie nous te présentons tous les pauvres vers lesquels tu nous envoies. Merci de nous avoir appelées pour te servir en eux. Que leurs droits soient reconnus et que notre service en collaboration avec d'autres, soit vraiment l'expression de ton amour pour eux.

*R/ Ephata, ouvre-nous, Seigneur, pour sortir et rencontrer !
Ephata, ouvre-nous, Seigneur, guide-nous !*

Et maintenant, Marie, unique Mère de la Compagnie, par un geste symbolique, nous voulons mettre entre tes mains la Compagnie entière, chaque Province, chaque Fille de la Charité, les pauvres, le monde entier.

O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Musique (les Visitatrices s'avancent pour mettre le nom des Provinces dans le globe)

Dans son récit du pèlerinage à Chartres en octobre 1644, sainte Louise écrit : « *En voyant en la Sainte Vierge l'accomplissement des promesses de Dieu aux hommes, je lui ai demandé pour la Compagnie cette fidélité par les mérites du sang du Fils de Dieu et de Marie, et qu'il fût la liaison forte et douce des cœurs de toutes les Sœurs, pour honorer l'union des trois Personnes divines...* »

A la suite de sainte Louise, prions... (Acte de consécration)

O MARIE IMMACULEE, à la suite de Sainte Louise,
nous sommes venues vous supplier
de considérer la petite Compagnie d'aujourd'hui,
avec ses faiblesses et sa bonne volonté, comme totalement « vôtre ».

Vous êtes « notre unique Mère ».
Nous vous supplions de vous en souvenir toujours.

Assurées de votre amour et de votre miséricorde,
nous avons confiance que vous nous obtiendrez la fidélité à l'Esprit
et la grâce du discernement spirituel
pour être aujourd'hui en vérité
au service du Christ dans les pauvres,
la grâce de l'union entre nous pour être vraiment missionnaires.

Aidez-nous à entrer toutes résolument
dans la voie d'une authentique conversion.

Que le vécu des conseils évangéliques
de pauvreté, de chasteté et d'obéissance
soutienne notre volonté d'être toutes à Dieu
pour le servir corporellement et spirituellement
en la personne des pauvres.

Gardez, ô Notre Dame, sous votre protection la Compagnie entière,
dans l'adhésion totale au plan de Dieu sur elle.

Nous vous recommandons les Provinces qui souffrent.
Que partout les Filles de la Charité soient les témoins de l'Évangile
et de l'Amour de Jésus-Christ. AMEN

Salve, Regina, mater misericordiae;
vita, dulcedo et spes nostra, salve.
Ad te clamamus, exsules filii Evae,
ad te suspiramus, gementes et flentes
in hac lacrimarum valle.
Eia ergo, advocata nostra,
illos tuos misericordes oculos ad nos converte.
Et Jesum, benedictum fructum ventris tui,
nobis post hoc exilium ostende.
O clemens, o pia, o dulcis Virgo Maria !